

Tagesordnungspunkt 3 – Totenehrung

Auch im Jahr 2020 hat der Tod nicht halt gemacht vor unseren Mitgliedern. Mit

- Horst Schulz
- Dieter Link
- Siegfried Gfrör
- Heinz Killguss

Musste der Musikverein von 4 Ehrenmitgliedern Abschied nehmen.

Als Zeichen der Würdigung der Verstorbenen wurde jeweils ein Blumenschmuck am Grabe niedergelegt. Bei der Trauerfeier von Heinz Killguss bot sich zudem die Möglichkeit eines Nachrufs am Grabe. Eine musikalische Umrahmung der Trauerfeiern war pandemiebedingt leider nicht möglich.

In dankbarer Erinnerung an ihre Verdienste um den Verein denken wir heute noch einmal an unsere verstorbenen Mitglieder zurück und werden ihnen ein ehrendes Gedenken bewahren.

Danke